

10月
2025. 10. 24

まこと
誠



一致団結 皆で頑張る 高越っ子

10月11日（土）本校の運動会が開催されました。一生懸命に練習に取り組んだ努力の成果を發揮し、大会スローガンの高越っ子にたくましく成長しました。保護者・地域の方の応援も大きな力となりました。本当にありがとうございました。

15日（水）の朝会には、運動会について次のような話をしました。「運動会が成功したのは、一人一人が自分の種目を頑張ったこと、それまでに練習を積み重ねてきたこと。さらには、放送・用具・救護・決勝など運営面で運動会を支えた4・5・6年生。テントの準備やスローガンの作成などで汗をかいた5・6年生。運動場の整地や準備、練習を共にした先生方、みんなの体調管理や当日の応援・片付けを手伝ってくださった保護者や地域の皆さんのがあったからです。頑張った自分と陰になって運動会を支えてくれた皆さんに感謝の気持ちを込めて拍手をしましょう。」

一つの行事をするためには、何事もやりきる力や、たくさんの人の力によって成り立っていることに気付き、感謝の気持ちが持てるよう成長してほしいと思います。

運動会（10月11日） 全てのプログラムを無事に終了できました。

そして、笑顔と感動あふれる一日となりました。ありがとうございました。



市陸上記録会 10月2日(木)

放課後や昼休みに練習を重ねてきた記録会が田宮の競技場で開催されました。本校から5・6年生15名が参加しました。15名の子どもたちはもとより、参加はできなかったですが、それまでに一緒に練習を重ねてきた子どもたちにも、拍手を送りたいと思います。5年生の中には、来年へ向け練習に取り組んでいる姿を見かけます。

また、明日（25日）は、鳴門競技場で行われる徳島県陸上記録会に参加する子どももいます。吉野川市代表として頑張ってほしいと思います。